



1月園だより 秋川あすなろ保育園

R7.1.6(月)

あけましておめでとうございます



今月の共通テーマ

- ・寒さに負けず、戸外で元気にあそぶ。
(1月2月と厳しい寒さに向かいます。日中はなるべく戸外で十分に体を動かして遊びたいと思います)
- ・昔ながらの年中行事に触れたり、お正月あそびを楽しむ。

1月の行事予定

- ・ 7日(火) 人日の節句(七草)
七草を探しに散歩に出かけ七草粥にして食べ、無病息災を願います。
- ・ 8日(水) 始業式
- ・ 9日(木) お正月あそび(夕方)
- ・ 10日(金) 鏡開き…子どもたちが一年の目標を発表しながら鏡開きを行います。
お正月あそび(夕方)
- ・ 11日(土) お正月あそび(9時~11時) ※詳しくはお便りをご覧ください
- ・ 13日(月) **成人の日 ※保育園はお休みです**
- ・ 14日(火) 乳児集会
- ・ 15日(水) 避難訓練(火災を想定して行います)
ぞう組調理保育(手打ちうどんを作る予定です)
※エプロン・三角巾・マスクの用意と爪を切ってきて下さい。
- ・ 16日(木) ぞう組父母会…16時30分よりきりん・ぞう組保育室で行います。
- ・ 18日(土) **あすなろバザー**
- ・ 20日(月) 乳児健診(0・1・2歳児)
- ・ 22日(水) 誕生日会
1月誕生日の子をみんなでお祝いします。10時より開始します。
※りす~ぞう組のお誕生児のご家族2名までご参観いただけます。
給食試食はうさぎ、きりん、ぞう組のご家族が対象です。
- ・ 28日(火) きりん組父母会…16時30分よりきりん・ぞう組保育室で行います。
- ・ 31日(金) 節分・豆まき※今年の節分は2月2日(日)のため、前倒しで行います。

来月の予定

- ・ 2月1日(土) 卒園児の集い…来年度新小学4年生と新中学1年生を招待してぞう組と交流します。

バザーのおしらせ（再掲）

開催日時： 1月18日（土） 11：30～13：30

場 所： あすなろみんなの家2階 機能訓練室（ホール）

主 催： 社会福祉法人秋川あすなろ会
秋川あすなろみんなの会 共催

※バザー出品物提供ご協力をお願い※

前回のお知らせ以降、おかげさまでたくさんの品物が集まってきております。
引き続き品物の提供ご協力をお願いいたします。

品物例：未使用のタオル類、キッチン用品、ぬいぐるみなどのおもちゃ、
飲食料品（未開封で賞味期限表示があるもの）、文房具など

ご提供先：保育園事務所まで

詳しくは、配布しました「バザーのご案内」をご覧ください

当日をおたのしみに！

「領収書用封筒」をご返却ください

給食費・延長保育料のお支払い時に使用している「内袋兼領収証用封筒」ですが、
領収証お渡し後の返却が無いことが多くなってきております。

この封筒は繰り返し使用しますので、領収証受け取り後はお返してください。

「ご家庭より」毎日の記入をお願いします

アプリの「ご家庭より」で毎朝の健康状態の記入をお願いしておりますが、記入が
無いご家庭が増えております。従来の健康チェック表と同じ役割を持つもので
、朝のお忙しい時間で恐縮ですが必ずアプリの記入をお願いします。

作品展・芋煮会



保護者会役員の皆様ありがとうございました！

表現発表会・ クリスマス会

全学年が集まってクリスマスにちなんだお遊戯を発表しあう表現発表会。

その楽しげな様子に誘われて、
サンタさんがきてくれました！
プレゼントをもらって大喜びな
子どもたちでした。



手話コンサート

地域の手話サークルの方々が手話
コンサートを開いてくれました。

きりん・ぞう組が参加して、一緒に
歌いながら楽しく手話を覚えて楽
しい時間を過ごしました。



餅つき

今年の秋に収穫したもち米を使っ
ての鏡餅作り。一年の締めくくりと
して、保育園もみんなの家も総出で
行います。

杵つきに合わせて「よいしょー！」
と掛け声で応援。完成した鏡餅は
園のあちこちへぞう組さんがお供
えしてくれて、年神様を迎える準備
ができました。



あすなろヒストリー

「保育園で結婚式」のお話

秋川あすなろ保育園では結婚式が開かれたことがあるんです。

結婚式があったのは平成9年のこと。式を挙げた
新婦さんが、開所当時の保育園の卒園児でした。

思い入れのある保育園でどうしても式を挙げたい！
という思いを受け、創設者の今キヨ子先生が出した
条件は以下の3つ。

1. 手作りの式であること
2. 平日に行うこと
3. 保育の一環として行うこと

この条件にあるように、保育園の園児やみんなの家の
利用者さんも参加しての結婚式となり、111名が参加
する盛大な式となりました。



装飾されたきりん・ぞう組保育室での式の様子

現園長(当時は事務兼保育補助)の今裕司がピアノで結
婚行進曲を奏でる中、保育園のスロープを新郎新婦が上
がっていき、式場であるきりん・ぞう組保育室へ入場。

園児も先導やヴェールの裾持ちのお手伝いをしたり、
新郎新婦への花束贈呈をしたりと大活躍。

どこで行うよりも温かい、素晴らしい結婚式になり、
保育園にとっても特別な思い出となりました。



花束贈呈役の園児



ピアノを演奏する今裕司現園長

園長より

明けましておめでとうございます

旧年中は、保育園の活動にご理解とご協力を頂き、感謝申し上げます。

私達職員は1年で最も長いお休みをいただきました。

特に今回は、暦の関係もあって、大半の職員が例年よりも長くお休みできたこともあり、心身ともにリフレッシュして、気持ちも新たに仕事に臨んでいます。

4日の土曜日は登園する子ども達も少なかったのですが、今日はいつもと変わらぬにぎやかさが戻ってきました。

その中でも、幼児クラスの子ども達からは「あけましておめでとうございます ことしもよろしくおねがいします」というご挨拶や、年末年始のお出かけなどの話も聞かれ、この時期ならではの光景が見られました。

皆様のご家庭ではどのような年末年始をお過ごしだったでしょうか。

私事になりますが、私は、年末は正月料理の準備(黒豆や煮物は私の当番)や掃除をし、30日からは妻の母を自宅に迎えて新年を迎えました。

2日には自宅近くの神社で家族の健康等をお祈りし、続けて保育園近くの「とうがらし地蔵」で保育園やみんなの家が順調に運営できること、子ども達や利用者さん・職員等の幸せな1年をお祈りしました。その他は、家族に体調不良者(幸い感染症等ではなく軽症でしたが)が出たため、来客予定はキャンセルし、遠出の代わりにウォーキングに精を出すなど、のんびり過ごしました。

年末年始もインフルエンザなど様々な感染症が流行しており、家族が受診した休日診療もかなり混んでいたようです。

まずは、健康が生活の基本となりますので、体調管理に気を配って毎日を過ごしていきましょう。

一年の計は元旦にあり

昨年の園だより1月号では、私の願いごとと目標として

- ① まずは自分や家族、周りの人が健康で安全に暮らせること
 - ② より良い保育園となるために「焦らず・弛まず・変化を恐れない」こと
- の2点をお伝えしましたが、今年も基本的には同じ内容をお祈りし、誓いました。

②については、様々な目標や課題があり、取り組みがなかなか進められていないもの、思うような成果が出ていないものもあり、新たな課題も出てきていて焦っている部分もありますが、“やってやろう”という気も沸いています。

子ども達が健やかに成長出来ること、その成長を皆でともに喜びあえること、保護者やご家族にとっては安心してお子さんを預けられ、心の拠り所となる保育園であること、職員にとっては誇りとやりがいを持つ自らの人生を豊かにする職場であること、を目指して取り組みを続けてまいります。本年もよろしくお願いいたします。